

AWDI

Polsek Kalapanunggal Gelar Safari Solat Subuh untuk Mempererat Sinergi dengan Masyarakat Pasca Pilkada

Sukabumi - SUKABUMI.AWDI.OR.ID

Dec 3, 2024 - 11:39



Polsek Kalapanunggal Gelar Safari Solat Subuh untuk Mempererat Sinergi dengan Masyarakat Pasca Pilkada

Dalam upaya menjaga situasi yang aman dan kondusif setelah pelaksanaan Pilkada Serentak 2024, Polsek Kalapanunggal melaksanakan kegiatan Safari Solat Subuh di Masjid Besar Nuruul Bayan, Kp. Sukamantri, Desa/Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Safari Solat Subuh sebagai Sarana Komunikasi antara Polsek Kalapanunggal dan Warga

Pada kegiatan Safari Solat Subuh ini, Briptu Bayu, anggota Polsek Kalapanunggal yang bertugas, turut serta dalam solat subuh berjamaah dengan warga setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan wilayah.

Mengajak Warga Untuk Tetap Waspada Pasca Pilkada

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Bayu juga menyampaikan berbagai himbauan kepada masyarakat agar selalu menjaga situasi kamtibmas pasca Pilkada. Salah satu himbauan yang disampaikan adalah untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks yang beredar di media sosial. Masyarakat diminta untuk lebih bijak dalam menyaring informasi dan selalu mengutamakan kedamaian di lingkungan sekitar.

Meningkatkan Keamanan Lingkungan dengan Peran Serta Masyarakat

Briptu Bayu juga mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam dan melaporkan segala potensi gangguan keamanan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat. Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab bersama, dan setiap warga diharapkan bisa menjaga kondusivitas pasca Pilkada.

Polsek Kalapanunggal Berkomitmen untuk Menciptakan Suasana Damai Pasca Pilkada

Polsek Kalapanunggal berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan tertib pasca Pilkada. Melalui kegiatan Safari Solat Subuh ini, Polsek Kalapanunggal berharap dapat meningkatkan komunikasi yang baik dengan warga dan menciptakan kesadaran untuk menjaga ketertiban bersama.